

## ***Presentación***

En el presente año, al conmemorarse el septuagésimo quinto aniversario de la fundación de la Pontificia Universidad Católica del Perú, los actos académicos se alternaron con diversos tipos de actividades; todos ellos tuvieron la misma motivación y propósito: la expresión de júbilo y reconocimiento por la labor desarrollada por la Universidad y la necesidad de confrontar nuestras realizaciones a la luz de otras experiencias.

Dentro del conjunto de dichas celebraciones los profesores del Departamento de Educación organizamos un Encuentro Internacional sobre *Retos y Exigencias del Formador del Profesional de la Educación en América Latina*, logrando convocar a destacados educadores de universidades peruanas y de países amigos, quienes propusieron corrientes de pensamiento y de acción dirigidas a orientar desde nuevas perspectivas la formación de los profesionales de la educación.

El valioso aporte ideológico y académico expuesto en el certamen justificaba una publicación que halló respuesta en la edición de este volumen extraordinario de nuestra revista *Educación*, dedicado exclusivamente a los trabajos presentados.

Las autoridades de la Universidad, empeñadas en estimular y promover la realización de diversas expresiones de cultura, así como la actualización de los profesores de nuestra Casa de Estudios,

apoyaron plenamente tanto la realización del Encuentro, como la edición de este volumen. Por ello les expresamos nuestro sincero agradecimiento.

Igualmente, nuestro señalado reconocimiento a los distinguidos participantes en este certamen por su vivo interés y valiosa colaboración intelectual.

Nos será muy grato recibir las sugerencias que tengan a bien ofrecernos los lectores de *Educación* para considerarlas en futuros eventos.

*La Directora*